
 

 

 

 

 

 

平成３０年度第１０回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成３１年１月２８日（月） 午後３時３０分より５時３０分まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（委員長）、井上充代様（副委員長）、下山良智様、諸留和夫様、右近茂子様、 

弘世京子様、塩川浩司様、竹内純様、愛川睦（校長）、梅田保幸（副校長） 

《協議事項》               司会：堀内一男様（会長） 記録：梅田保幸（副校長） 

（１） 平成３１年度学校運営協議会の日程等について 

今年度の活動をもとに、３１年度の日程等について意見交換をしました。会議の回数については

今年度と同様に月１回を基本に計１２回の実施とし、会の持ち方と日程及び内容については次回の

協議会で検討し、３月に最終決定することとしました。 

（２） 学校運営協議会 自己評価について 

学校運営協議会に関する自己評価の流れを説明し、会の終了後に記入をお願いしました。２月に

行われる学校関係者評価委員会にて集計結果を提示します。 

（３） 保護者・生徒・教職員アンケート集計結果について 

２学期後半に実施した音羽中学校のアンケート調査についてのまとめができました。音羽中学校

としての分析を校長が解説し、質問や意見交換を行いました。（保護者・生徒分は配布済み） 

《連絡・報告事項》    

（１） 平成３１年度教育課程編成について（区教育課程届出説明会報告等） 

１月１１日(金)に副校長と教務主任が参加した、文京区の教育課程届出説明会について報告しまし

た。平成３１年度教育課程編成について学校としての今後の作成予定等の概略を伝えました。２月の

協議会にて、学校で作成した３０年度の教育課程を提示します。 

（２）１月の学校状況について校長より報告 

冬休みも大きな事件や事故の報告もなくこれまで無事に３学期の学校生活が送られています。この 

間、２年生は１８日(金)にＴＧＧ（東京英語村）体験に行ってまいりました。１年生は２月１日(金)

の校外学習に向け取り組んでいます。３年生はいよいよ本格的に入試関係が始まりました。また、２

４日(木)には中学生東京駅伝の代表登録メンバー５名（２年男子３女子２）が区の壮行会に参加しま

した。インフルエンザは先週ピークでしたが、今週に入りほぼ落ち着いている状況です。 

（３）２月の予定についての報告 

１日(金)１年都内めぐり・職場訪問 ３日(日)中学生東京駅伝 ６日(水)１年理科出前授業 

８日(金)２年鎌倉校外学習 10日(日)～私立一般入試 15日(金)入学説明会 16日(土)授業公開日・

数学検定 22日(金)都立一次・前期学力検査 26日(火)～28日(木)定期考査Ⅳ 

（４） 学校支援地域本部・ＰＴＡより 

  ・３０年度の音羽中の保護者アンケート結果に基づき、学校支援地域本部のいっそうの周知に努めてい

きます。また、卒業生保護者に対し、グラウンドキーパーご協力の通知を出します。（地域本部） 

  ・３１年度に向けた準備を進めています。会費や委員の仕事内容等より負担のない方向で変更の内容を

検討しています。また、周年行事のＰＴＡのお手伝い数を確認しています。（ＰＴＡ）           

《委員より一言》今月の委員は梅田保幸委員です。 

 早いもので、私が音羽中に副校長として赴任してからもうすぐ 3年がたとうとしています。この間委員として参加

し、本校の学校運営協議会は学校側の目指す教育と同じ方向を向いてサポートするという立場で、地域の代表として

歩んできているのだと確信しています。学校評価アンケートでも保護者の方々への認知度も上がってきており、１０

周年記念式典をひかえる来年度も、変わらぬスタンスで学校を支えていくような会であることを願っています。 

 次回の学校運営協議会は、平成3１年２月２５日（月） 午後３時半より音羽中学校で開催します。 
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